

WARTA

Pendekatan Yang Humanis, Koramil 0811/11 Kenduruan Gelar Pengamanan Vaksin On The Road

Basory Wijaya - TUBAN.WARTA.CO.ID

Feb 17, 2023 - 16:48



TUBAN, – Babinsa Koramil 11 Kenduruan Kodim 0811 Tuban bekerjasama dengan Kepolisian dan Tenaga Kesehatan Puskesmas Kenduruan melaksanakan Vaksin On The Booster bagi pengendara yang melintas di Jalan

Raya wilayah Kecamatan Kenduruan Kabupaten Tuban, Jum'at (17/2/2023).

Dengan datangnya Dosis Vaksinasi Booster dan Vaksin kedua untuk warga masyarakat khususnya di wilayah Kecamatan Kenduruan, Puskesmas Kecamatan Kenduruan menggelar Vaksin On the Road (Vaksin Dengan Menjaring Pengendara Yang Melintas) bersama Koramil dan Polsek Kenduruan.



Danramil 0811/11 Kenduruan Kapten Inf Sulistyono menjelaskan, kegiatan ini juga dihadiri Kapolsek Kenduruan, Anggota Koramil 0811/11 Kenduruan, Tim Nakes Puskesmas, dan warga masyarakat dengan tujuan untuk melayani warga masyarakat yang belum melaksanakan Vaksinasi baik Vaksin 1, 2 maupun Booster, Vaksinasi ini disediakan di tempat yang mudah dijangkau, strategis dan menjaring pengendara yang melintas, serta melayani masyarakat yang kurang informasi tentang Vaksinasi.

“Agar dalam pelaksanaan penjaringan pengendara mengutamakan pendekatan yang Humanis, tidak usah dengan cara yang kasar, karena masyarakat akan menerima ajakan kita apabila kita berkata yang sopan dan baik baik dengan mereka”, Ucap Danramil.

Pelaksanaan Vaksinasi ini bertempat di Stand Toko milik warga di Pertigaan Jalan Dusun Tanjungrejo Ds. Sidohasri Kecamatan Kenduruan Kabupaten Tuban, adapun hasil Vaksinasi hari ini 35 Orang untuk Vaksin kedua dan Booster.

Ditambahkan, Masyarakat tampak senang, dengan diadakannya Vaksin tersebut terutama bagi warga yang baru mendapat Vaksin pertama dan belum Vaksin ke-

2 dan Booster, karena ini kesempatan yang baik untuk ikut Vaksin dan tidak perlu susah payah harus datang ke Puskesmas akan tetapi disediakan di tempat yang mudah dituju.

“Dalam pelaksanaan Vaksin On the Road ini yaitu menjaring para pengendara yang melintas baik itu anak-anak yang sudah memenuhi syarat untuk Vaksin, Remaja sampai usia dewasa kemudian ditanya perorangan oleh anggota Koramil dan Polsek yang melaksanakan Pengamanan jalan.

“Apabila belum Vaksin maka akan disuruh untuk berhenti dan mengikut Vaksin di tempat yang sudah disediakan,”Tambah Danramil.

Sertu Supratman Babinsa Ramil 11 Kenduruan mengatakan, bahwa Vaksin Booster ini dilaksanakan untuk memberi kemudahan dalam pelayanan kepada masyarakat, karena diadakan di tempat yang mudah dijangkau oleh warga.

“Apabila bagi masyarakat yang melintas dan ditanya sudah suntik vaksin sampai dengan vaksin Booster maka tidak dianjurkan untuk ikut Vaksin lagi dan itu sudah cukup,”Jelas Babinsa.

Tambahnya, Kegiatan Vaksin ini biasanya juga sudah dilaksanakan di Balidesa tertentu bersamaan dengan acara-acara tingkat Desa atau tingkat Kecamatan, Misalnya saat ada Musyawarah Desa, Jagongan Kamtibmas dan lain-lain.

“Kegiatan Vaksinasi dimulai pukul 09.00 Wib sampai dengan sebelum adzan Dhuhur berkumandang, dan semua berjalan dengan tertib, lancar dan aman, sesuai dengan harapan bersama,”Imbuh Babinsa. (Faro)